DOSSIER DE PRENSA

12 DE AGOSTO DE 2007

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

CONCIERTO



El dueto El Tren de los Sueños actúa ante los espectadores congregados en el Parque Almirante Laulhé

IISIONES INOISIL



Mercedes Diez



EXPOSICIÓN DE PINTURA

Bodega del Castillo de San Marcos. Calle Juan de la Cosa, s/n Inauguración 10 de agosto de 21:30 a 23:00 h

> Del 10 al 15 de agosto de 2007 21:00-23:00 h





Grupo Caballero

11500 El Puerto de Santa Maria, Cadiz Teléfono 956 851 751 Web; www.caballero.es

Marchante & Comisario Artístico: D. Jesús Arnedo Bedoya // Diseño Gráfico: Ratarazzi@gmail.com

El Tren de los Sueños hace escala en La Isla

El dúo roteño encandila al público en una de las veladas más multitudinarias del verano

Daniel Alonso de las Heras

■ Se encienden las luces, empieza a sonar la música y el tren se aproxima. Se trata de un convoy muy especial, El Tren de los Sueños, que como parte de su gira estival está recorriendo tierras gaditanas y que el viernes recaló en la estación de San Fernando, un destino muy especial para los músicos, que no se quisieron olvidar del municipio del que bebieron todos los grandes del flamenco. El conjunto, uno de los últimos dúos que inspirados al más puro estilo de Andy y Lucas está provocando furor entre el público adolescente, es originario de Rota, por lo que, aseguraron, siempre disfrutan a lo grande cuando actúan por su provincia.

Pasadas las diez y media de la noche, con un retraso que el público asumió con disimulada inquietud, hicieron aparición acogidos con una calurosa ovación. Desde un primer momento, Antonio y Alex demostraron toda su entrega al público cañaílla, alrededor de un millar de personas que no quiso perderse esta cita. Como podía esperarse, eran sobre todo jóvenes quienes asistieron, ubicados en las primera filas y con muchas ganas de pasárselo bien. Por otra parte, también se acercaron numerosas familias, muchas de ellas con niños pequeños, que se acomodaron en un segundo plano para disfrutar de la animada velada a su manera.

La música y las luces brotaron del escenario y la pareja se arrancó a cantar las canciones de su disco Tu amor primero, y también de un segundo álbum que todavía están grabado y presumiblemente estará en la calle a partir de octubre. Una de las canciones que más expectación levantaron fue Solito me he quedado, una rumba que narra la historia de un amor no correspondido y que entonaron acompañados por un público que se sabía la letra de me-

La temática de las canciones del grupo es variada, aunque se centra especialmente en baladas de amor. tal como demostraron. Entre su repertorio hay temas profundos, que cuentan historias como la de un delincuente juvenil que no quiere que su hermano cometa los mismos errores que él. También se abordaron canciones con mensaje y de fuerte actualidad social, como Iniusta condena.

Hacia la mitad del concierto. Antonio se dirigió a los asistentes para anunciar una parte más íntima y dedicada a los isleños. De forma inesperada, se bajó del escenario para cantar ritmos lentos que derritieron corazones en la primera fila.

A falta de un cuarto de hora para terminar, un goteo incesante de espectadores bajó de las gradas para terminar la velada más cerca de los artistas. Fue entonces cuando El Tren de los Sueños aprovechó para expresar su orgullo por actuar en el municipio, que definieron como 'una tierra de grandes artistas". Tampoco faltó un reconocimiento

TODOS LOS PÚBLICOS Al concierto asistieron numerosos jóvenes, aunque no faltaron familias incluso con niños pequeños

para Javier Belizón, Jabely, un joven cantante local que se está abriendo camino poco a poco en el difícil mundo de la música.

Quedaban ya quince minutos para medianoche cuando Antonio y Alex entonaron el último tema de la velada y bajaron del escenario. En medio de una lluvia de papeles corrieron a través del parque, perseguidos por una avalancha de admiradores que evitaban marcharse sin ver más de cerca a los artistas.

En definitiva, se trató de un concierto multitudinario que embriagó la noche isleña de música, emoción y juventud. El Tren de los Sueños arrancó dejando atrás a La Isla y sus cañaíllas. Quienes no tuvieron suficiente con la gran fiesta del viernes podrán asistir al próximo concierto del dúo en San Roque.

SANLÚCAR



ACCIDENTE. Estado en que quedó la avioneta tras chocar contra el suelo en Sanlúcar. / IVÁN BENÍTEZ

Dos ocupantes de una avioneta salen ilesos al estrellarse por un fallo mecánico

El aparato sobrevolaba por la tarde la zona de litoral de las carreras de caballos con una pancarta publicitaria y **colisionó en las Lomas de Martín Miguel**

PAULA ALÁEZ SANLÚCAR

Un fallo en el motor de una avioneta contratada por la empresa de publicidad Suravia para sobrevo-lar las carreras de caballos con una pancarta provocó el impacto de la aeronave en cuestión en un terreno desahabitado de las Lomas de Martin Miguel. Tras el aterrizaje, el piloto resultó herido leve, al propinarse un golpe en la cabeza, mientras que su acompañante resultó ileso.

Aún así, ambos individuos

salieron por su propio pie del aparato siniestrado, conscientes en todo momento, aunque con síntomas evidentes de nerviosismo, según explicaron fuentes de la Guardia Civil.

Pese a no revestir heridas de gravedad, piloto y acompañante fueron trasladados al hospital comarcal Virgen del Camino para someterlos a una revisión en una ambulancia convencional del 061.

Según fuentes de la Policía Local, sobre las 17.20 horas, dicho servicio recibió una llamada de vecinos del Reventón Chico – zona en la que se encuentran las Lomas de Martín Miguel– que vieron como se estrellaba una avioneta en el Callejón de la Paja, cuyos alrededores están muy concurridos, puesto que allí se encuentran un campo de golf y varias urbanizaciones, aunque tampoco hubo que lamentar pérdidas materiales.

La avioneta siniestrada había salido una hora antes de Chipiona para sobrevolar las carreras de caballos sanluqueñas con su publicidad. Tras cumplir su cometido, el piloto se percató de que la aeronave presentaba problemas mecánicos, probablemente en el motor, por lo que trató de hacer un aterrizaje de emergencia. Hasta el lugar del accidente se desplazaron los Bomberos, puesto que de la avioneta salía humo y como medida de prevención al estar cargada de combustible. Aun así, tan sólo fue necesaria su actuación para trasladar un ala de la aeronave siniestrada que fue a parar a la carretera, por lo que dificultaba el tránsito.

ROTA

El Ayuntamiento incorpora un intérprete de lengua de signos en sus actos

LA VOZ ROTA

Tal y como se anunció hace meses, el Consistorio comienza a incorporar a un intérprete de lengua de signos a sus actos protocolarios. Así, según explicó la delegada Eva Corrales, la entrega de la Urta de Oro al tour operador alemán TUI durante la celebración de la pasada edición de la Fiesta de la Urta ha servido a la Delegación de Relaciones Institucionales para poner en marcha el convenio firmado por el Avuntamiento con la Asociación de Personas Sordas de Cádiz, Asorca.

La acción está «encaminado a la promoción y prestación de servicios sociales y reinserción social v más concretamente, a la adopción de medidas que procuran eliminar barreras a aquellas personas que padecen alguna discapacidad sensorial». De hecho, una de las estipulaciones recogidas en el convenio hace referencia a la presencia de un intérprete de la lengua de signos española, en todos los actos públicos con presencia institucional del Ayuntamiento que desde éste se considere oportuno.

Así, siguiendo lo establecido, desde Relaciones Institucionales se solicitó previamente a Asorca, la presencia de intérprete en la entrega de este galardón, para que la asociación lo enviase al mismo. Por su parte, el Ayuntamiento asume el coste del desplazamiento y del trabajo en función de las horas.

La iniciativa tiene como objetivo la integración de los desfavorecidos

Rota acogerá del 4 al 7 de octubre una nueva edición de sus Fiestas Patronales

LA VOZ ROTA

A escasos días del final de la Fiesta de la Urta, la delegación municipal de Fiestas está trabajando ya en los preparativos para la celebración de las Fiestas Patronales en honor a la Patrona y Alcaldesa de la Villa, la Virgen del Rosario, que tendrán lugar del 4 al 7 de octubre.

El delegado de Fiestas, Ismael Puyana Román, adelantó que el equipo de la Delegación ha comenzado a emplearse en estos días en los distintos actos que conforman las Fiestas Patronales, así como en las labores previas que requiere esta celebración, y entre las que se encuentran la composición de la Corte de Honor de estas fiestas.

Por ello, el delegadon Ismael Puyana anunció que desde el próximo dia 13 de agosto hasta el 31 de este mismo mes, estará abierto el plazo de presentación de solicitudes para todos aquellos niños y niñas que quieran participar como Pajes de la Corte de Honor de las Damas del Rosario.

En base a esta convocatoria, se establece que la fecha de nacimiento de los niños y niñas que quieran interpretar a este personae, deberá estar comprendida entre enero de 1999 y septiembre del año 2001, es decir, que deberán tener edades entre los 6 y los 8 años.

De entre todas las solicitudes que se ajusten a las condiciones y que se presenten en tiempo, la delegación de Fiestas elegirá mediante un sorteo público, a un total de ocho aspirantes, seis niñas y dos niños.

Los niños y niñas que resulten finalmente elegidos participarán en el Acto de Coronación de la Dama Mayor y Damas de las Fiestas, así como en la Cabalgata que recorrerá las calles de la localidad.

Las solicitudes se podrán presentar en la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC), situada en la primera planta del edificio de Plaza de España, en horario de oficina. Según añadió el delegado Isma-

Según añadió el delegado Ismael Puyana, dichas solicitudes tendrán que presentarse firmadas por los respectivos padres o madres de los pequeños aspirantes, indican-



ESTAMPA. La Virgen del Rosario de Rota. /L. V

do entre otros datos, el nombre y apellidos del niño o niña, la fecha de nacimiento, -acreditada con partida de nacimiento o fotocopia del Libro de Familia, que se adjuntará a la solicitud-, el domicilio y un teléfono de contacto en el caso de la elección. 1.37:73. Como ya es habitual en

El gaditano Enrique Llorente se impone en una prueba igualada

Al volante de su Peugeot 205 Rally, fue el mejor con un tiempo de 1.37:53

Tras la cita isleña, Zarzuela **recorta distancias a Peña** en la general

LA VOZ SAN FERNANDO

San Fernando volvió a convertirse un verano más en el epicentro del mundo del motor con la disputa de su tradicional eslálom que, en esta ocasión, estaba de aniversario. La prueba isleña, que cumplía su vigésimo cumpleaños, pasará a la historia del Campeonato Provincial por ser una de las más largas de todas las que se han disputado en los últimos años ya que, como bien comentaba Francisco García Galera, cabeza visible de la Escuderia Sur-entidad organizadora del evento-, «normalmente los pilotos no pasaban del minuto y veinte segundos, y en esta ocasión, los primeros se han quedado muy cerca del minuto y cuarenta segundos».

En esta ocasión, fue el gaditano Enrique Llorente el que consiguió imponerse, al volante de su Peugeot 205 Rally, tras hacer un tiempo de 1.37:53. Pero la igualdad fue una de las notas predominantes en la tardenoche de ayer, dado que la diferencia con respecto al segundo clasifi-

CLASIFICACIÓN

1. Enrique Llorente	1.37:53
2. Luis Gutiérrez	1.37:73
3. Francisco Altamirano	1.37:80
4. Ángel Rondán	1.38:08
5. Manuel Collantes	1.38:08

cado fue de escasas veinte centésimas. El jerezano Luis Gutiérrez, conduciendo un Peugeot 205 GTI, tuvo que conformarse con el subcampeonato tras hacer su mejor vuelta en

todas las competiciones que pone en marcha la Escuderia Sur, las carreras se desarrollaron sin ningún tipo de incidentes. Numeroso público se concentró en el Recinto Ferial de La Magdalena para disfrutar de un espectáculo que ya se ha convertido en una tradición del verano.

Y es que, como bien resaltaba

Y es que, como bien resaltaba García Galera, «todos los pilotos se han ido muy contentos con las características del circuito. Ha sido una prueba más larga, pero también han disfrutado más».

Igualdad hasta el final

La emoción está servida en el Provincial. Tras la disputa de la prueba isleña, la clasificación general del campeonato se aprieta, si cabe, mucho más. Y es que el actual lider, Juan Carlos Peña, ve recortadas sus diferencias con Zarzuela, que podria arrebatarle el título en la última prueba.

Esta situación posibilita que la última prueba del campeonato, que tendrá lugar en El Puerto de Santa María el próximo día 22 de septiembre, recobre mucha más emoción, ya que será la que decida quién se proclama campeón de la edición 2007. Se da la casualidad de que la cita portuense, junto con la isleña, es la única que cuenta con los mismos años que el Circuito.



IGUALDAD. La competitividad, una de las claves. / M. G.



ESPECTÁCULO. La prueba fue una de las más largas de los últimos años. / MIGUEL GÓMEZ

NATACIÓN



EN ACCIÓN. Dos nadadores salen del agua. / LA VOZ

El CN Jerez consigue dos podios en la Travesía de Costa Ballena de agosto

Más de 100 nadadores de toda Andalucía participaron en el evento

LA VOZ ROTA

Con una participación de 110 nadadores de diferentes clubes de toda Andalucia, en la jornada de ayer se celebró la Travesia de Costa Ballena de agosto, con un buen nive! organizativo.

El CN Jerez estuvo representado por miembros de todas las secciones, aunque se echó en falta el empuje master de otras veces en cuanto a número de competidores se refiere, empuje que aportaron los chicos de la sección de natación de la entidad jerezana.

Al final, sólo dos podios, los de Patricia Marín, en segunda posición, y Raquel Florido, tercera de su categoría, pero un buen sabor de boca, ya que el nível fue más alto que en la edición anterior, con un mayor número de nadadores jóvenes.

Por otro lado, el pasado sábado se disputó la V edición de la Travesia Nadant Bandera Blava Platges de Moncofa con la participación de César Jiménez por las filas jerezanas. El recorrido constaba de cuatro boyas más, sin demasiados cambios salvo algún descolgado del grupo perseguidor. Al paso de la última boya, los tres primeros marchaban en solitario, mientras que en el pelotón se desencadenó un sprint en el que nuestro César Jiménez quedó en la quinta posición de siete intervatos.

FÚTBOL BASE

Inauguradas las nuevas instalaciones del campo de fútbol de Guadalcacín

LA VOZ JEREZ

La alcaldesa de Guadalcacín, Ana Lirio, inauguró ayer, junto al delegado provincial de Turismo, Comercio y Deportes de la Junta de Andalucia, José María Reguera, los vestuarios del campo Municipal de Guadalcacín, una vez concluidas las obras de ampliación de los mismos, que han sido financiadas por la Consejería de Deportes de la Junta y el Ayuntamiento de la localidad. Posteriormente, se disputó un encuentro entre el Guadalcacin y el Jerez Industrial, choque donde los aficionados que visiten el estadio podrán vislumbrar las novedades del conjunto de Paco Ramirez, así como las instalaciones.



VOLEY PLAYA COPA ANDALUCÍA

Cadiz 200

IGUALDAD. Los partidos fueron muy competidos. / IVÁN BENÍTEZ

Las semifinales y las finales de hoy cierran el torneo

En categoría masculina, Verd-Gallego ante Sollet-Ferrera y Serrano-Brea ante Ruiz-Bellido **buscarán su pase a la final**, prevista para la 13.30

LA VOZ EL PUERTO

Espectacular jornada la que se pudo vivir ayer en la instalación permanente de El Puerto de Santa María. No faltaron las sorpresas en la competición, que en cada uno de los partidos puso de manifiesto la calidad de las parejas que se han dado cita.

En categoría masculina, la pareja de Baleares, Verd-Gallego, fue la primera en clasificarse para semifinales por el cuadro de ganadores.

Ruiz-Bellido fueron los siguientes en llegar por el mismo sistema, tras vencer a Sollet-Ferrera por 21-16. Contra todo pronóstico y para sorpresa de los asistentes, una de las parejas favoritas, Correa-Montoro, resultó eliminada en octavos de final, al caer derrotada por los gaditanos Cutilla-Vázquez.

Emparejamientos

En categoria femenina, la pareja primera cabeza de serie, Gavira-Ruiz fue la primera en llegar a semifinales. Sigiuó la igualdad entre las parejas, al pugnar por sumar puntos para estar en la final de la semana que viene. Tras la jornada de ayer ya se conocieron los emparejamientos de semifinales, que se disputarán a partir de las 9.30. Por un lado, en categoria masculina, la pareja formada

La de ayer fue una jornada redonda en la que no faltaron las sorpresas por Verd y Gallego se verá las caras ante Sollet y Ferrera. En la otra semifinal masculina, se enfrentarán Serrano y Brea contra Ruiz y Bellido. También quedaron definidos los cruces femeninos. La pareja de jugadoras del CV Poullet, Gavira-Ruiz, se medirá a Moreno y Esteban. En la otra semifinal, el protagonismo será para las malagueñas Cotrino y Merteki, que se enfrentarán a Herrada y López.

La jornada de hoy comenzará con las semifinales a partir de las 9.30. A las 12.30 que se disputará la final femenina y a la 13.30 la masculina, tras la que se procederá a la entrega de trofeos.

HORARIOS DE HOY

Semifinales	A	partir	de	las	9	30
Final femenina				1	2	30
Final masculina						30

NATACIÓN

El CN Jerez consigue dos podios en la Travesía de Costa Ballena de agosto

Más de 100 nadadores de toda Andalucía participaron en el evento

LA VOZ ROTA

Con una participación de 110 nadadores de diferentes clubes de toda Andalucía, en la jornada de ayer se celebró la Travesía de Costa Ballena de agosto, con un buen nivel organizativo.

El CN Jerez estuvo representado por miembros de todas las secciones, aunque se echó en falta el empuje master de otras veces en cuanto a número de competidores se refiere, empuje que aportaron los chicos de la sección de natación de la entidad jerezana. Al final, sólo dos podios, los de Patricia Marin, en segunda posición, y Raquel Florido, tercera de su categoría, pero un buen sabor de boca, ya que el nivel fue más alto que en la edición anterior, con un mayor número de nadadores jóvenes:

Por otro lado, el pasado sábado se disputó la V edición de la Travesia Nadant Bandera Blava Platges de Moncofa con la participación de César Jiménez por las filas jerezanas.

El recorrido constaba de cuatro boyas más, sin demasiados cambios salvo algún descolgado



Natación. / LA VOZ

del grupo perseguídor. Al paso de la última boya, los tres primeros marchaban en solitario, mientras que en el pelotón se desencadenó un sprint en el que nuestro César Jiménez quedo en la quinta posición de siete integrantes.





Juan Antonio Gallardo fue el encargado de dar el pregón inaugural

Moscatel

Chipiona celebra sus fiestas, que contarán con «Maíta vende Cá»

ANTONIO JIMÉNEZ GÓMEZ

urante este fin de semana, Chipiona está celebrando su tradicional homenaje a su vino Moscatel. En la pasada noche del viernes tuvo lugar en la plaza Andalucía un acto literario con el pregón a cargo del escritor onubense, afincado en Sanlúcar de Barrameda, Juan Antonio Gallardo. Al concluir, el alcalde y equipo de gobierno municipal entregaron las «Parras de oro» a tres familias vinculadas a las tareas vinícolas de la Villa, como Francisco Lorenzo Gallegos, director gerente de la Cooperativa Católico Agrícola. Narciso Guzmán Rodríguez a título póstumo v Antonio Martín Montalbán por su destacada travectoria profesional en las distintas empresas bodegueras de la localidad.

Por su parte, anoche en el Colegio Virgen de Regla se celebró «La Noche Carnavalesca» que organiza La Peña «El Chusco», donde las agrupaciones premiadas en el Concurso del Gran Teatro Falla de Cádiz deleitaron a los muchos aficionados que asistieron.

Hoy domingo se celebra el XI Festival Ecuestre a beneficio de ADIS (Asociación de Discapacitados Físicos) con el espectáculo titulado «Por bulerías galopa Andalucía», donde habrá una exhibición de doma clásica y vaquera.

Mañana lunes tendrá lugar la puesta en escena de la obra «Jesucristo Superstar», para finalizar, el próximo martes, con la noche joven como plato fuerte, con la actuación del grupo musical «Maíta vende cá».

Los espectáculos anunciados, han sido incluidos por el Ayuntamiento dentro de las Fiestas del Vino.

Por otra parte, dentro del Ciclo Cultural de Verano de Chipiona que organiza el director de Cursos de «Temas Sevillanos». Antonio Bustos, tuvo lugar la conferencia del catedrático de Bellas Artes Felipe López, que resultó muy interesante y fue capaz de interesar e introducir a toda la asistencia en el mundo de las artes y conocer aún más al artista sevillano Bartolomé Estaban Murillo, su vida y su obra.

Felipe López fue desglosando cada obra del maestro, sus pinturas más importantes y las distintas corrientes artísticas que vivió entre el 1617 y el 1682, como la pintura flamenca, la renacentista o la barro-

Espectáculos en el litoral

Muestra de Títeres

«Los Dundis siderales» en El Puerto

Dentro de la XVII Muestra de Títeres Los Cristobitas, la Plaza del Castillo de El Puerto de Santa Maria acoge esta noche, a partir de las 22 horas, la obra «Los Dundis siderales», que pone en escena la compañía Mar de Marionetas. Es un espectáculo ágil, dinámico y divertido que en clave de clown aborda la temática de la guerra. Cómo defenderse de una supuesta «invasión» y la necesidad de

compartir su planeta, son los principales temas que darán más de un quebradero de cabeza a los simpáticos protagonistas de esta obra, «Los Dundis», de modo que van formando una tierna historia mostrada a través de los ojos de unos seres inocentes y sibaritas que harán las delicias de grandes y pequeños. Los Dundis conviven felizmente en el Planeta Sideral, en una desconocida galaxia; nada recuerdan de su pasado, pero Memor, el más anciano de todos, se encarga de explicarles cada día quiénes son y cuál es su misión. Pero la felicidad del planeta termina ante la visita anunciada por mensaje sideral que ellos interpretan como una invasión, pero, he aquí la sorpresa: ¿Quiénes son los invasores?

Música Antiqua

Dúo Fabordón en Rota

El Castillo de Luna de la localidad gaditana de Rota acoge esta noche a partir de las 22 horas la actuación del Dúo Fabordón, formado por los laudistas Mabel Ruiz y Juanjo Monroy con la intención de recuperar y difundir el vasto repertorio europeo para instrumentos de cuerda pulsada de los siglos XVI al XVIII. Rescata música religiosa de los siglos XVII y XVIII de la Catedral de Córdoba y aborda el repertorio polifónico español del Siglo de Oro.

Flamenco

«Sabor Jerez», en

La localidad gaditana de Tarifa acoge esta noche, con motivo de su programación de verano, la actuación del grupo flamenco «Sabor Jerez». Liderada por el guitarrista jerezano Fernando Moreno, esta formación se caracteriza por exhibir a la nueva cantera de cantaores y bailaores de la tierra, entre quienes ya destacan nombres como los de Macarena Moneo o El Pescaí-

«¡Silencio, cámara y acción!» en el Patio de la Diputación

MARÍA FUGENIA GUTIÉRREZ

SEVILLA. Desde el pasado uno de agosto hasta el 16 de septiembre los sevillanos cinéfilos pueden disfrutar de la temporada 2007 de cine de verano «Patio de la Diputación», situado en la avenida Menéndez Pelavo, que consta, en este primer ciclo, de nueve películas de gran actualidad que, además, han sido destacadas tanto por la crítica como por el público por su gran acogida.

Algunas de ellas son «Scoop», de Woody Allen; la pelicula del mexicano Alejandro González Iñárritu «Babel», en la que actúan Brad Pitt y Cate Blanchett; la última aventura del famoso agente secreto James Bond, «Casino Royale»; o «El camino e los ingleses», la primera pelicula dirigida por

el popular Antonio Banderas.

Esta edición, a pesar de haber comenzado este año más tarde porque hasta el 22 de julio se celebró en el patio de la sede de la Diputación el espectáculo «La edad de oro» de Israel galván, dentro del Festival Internacional de Itálica, está contando con una gran aceptación. «Sorprendentemente, todos los días está lleno», explicaba Ana Pedrosa, organizadora del ciclo.

Los lunes y martes se proyectan películas dedicadas al cine español. Los miércoles y jueves llega el turno del suspene y la acción. Y los viernes y sábados se alternan comedias y dramas, mientras que los domingos es el día de las pe'ículas en versión original subtitu-